

Banda Quillotana compartirá escenario con los míticos mexicanos de "Brujería"

Un gran paso es el que este próximo mes dará la banda quillotana de death metal Angerstorm. Es que el quinteto ya lleva varios escenarios recorridos en la región, incluso con presentaciones fuera del país.

La constancia y dedicación por la música hizo que llegara una invitación especial que toda banda del género quisiera, tocar junto a los mexicano-estadounidenses de Brujería. Quienes no conocen a estos referentes del metal latino, se trata de una banda que ha tenido entre sus integrantes a grandes músicos.

#### Anuncio Patrocinado

Es una banda formada en 1989 por miembros de otras bandas destacadas como Dino Cazares (de Fear Factory y actualmente también en Divine Heresy y Asesino), Billy Gould (de Faith No More), Raymond Herrera (ex Fear Factory, actualmente en Arkaea), Shane Embury (de Napalm Death) y Jello Biafra (ex Dead Kennedys). Sus fundadores decidieron crear una banda de grindcore y death metal que representara a la comunidad hispana, muy discriminada en el rock de ese tiempo, con letras explícitas y en español.

Desde entonces la formación del grupo ha cambiado mucho desde su origen; los miembros fijos actuales son Juan Brujo, Fantasma (Pat Hoed), Hongo (Shane Embury de Napalm Death), El Podrido (Adrian Erlandsson de At The Gates y ex Cradle of Filth) y Anton Reisenegger (Pentagram y Criminal).

Banda Quillotana compartirá escenario con los míticos mexicanos de "Brujería"

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

"Es un gran honor tocar con Brujería"

¿Pero cómo una banda local se abre paso en la escena y llega a compartir tarima con estos pinche cabrones?

Tuopinas.cl conversó con el baterista de la banda Angerstorm, Darko Fernández, quien nos habló de las expectativas y los proyectos de la banda, sus planes y cómo llegaron a recibir una invitación como esta.

T.O: ¿Quién los invitó y cómo llegan a tocar con Brujería?

D.F: Fue una invitación de la productora Under Film, la cual nos está apoyando desde hace algún tiempo, cuando vieron nuestra puesta en escena y escucharon la propuesta musical.

T.O: ¿Qué significa para el grupo este concierto?

D.F: Sentimos que es un premio por todo el trabajo y servicio dedicado a la música death metal. También, por la oportunidad que se nos presenta de poder mostrar nuestras creaciones a un público nuevo, el cuál siempre tiene una incondicional recepción en este estilo musical, además, de ellos estamos muy agradecidos, ya que, nos apoyan

Banda Quillotana compartirá escenario con los míticos mexicanos de "Brujería"

constantemente, y nos motivan a continuar como banda.

T.O: ¿Marca un hito?

D.F: Más que un hito, tocar en este evento con Brujería, es un gran honor para nosotros, ya que, ellos marcaron una época en la mayoría de los actualmente integrantes de Angerstorm. Algunos, pudimos escuchar a Brujería en sus inicios, cuando éramos jóvenes, y jugábamos a compartir escenarios con las bandas favoritas.

T.O: ¿Y en lo personal que sensación te deja?

D.F: Personalmente, me encanta. Es un desafío alegre, ya que, experimento muchas sensaciones nuevas, muchos cambios en la percepción musical, y muchas relaciones con nuevas personas. Además, como toda elección musical, llegas a un punto, donde reconoces los logros, los aceptas, y te permites comenzar a disfrutar del presente. En resumen, muy nutritivo y expansivo.

T.O: ¿Qué planes tienen como grupo en un futuro cercano?

D.F: En el aspecto grupal como banda, estamos en un periodo que queríamos experimentar y que planeamos alcanzar como intérpretes. Tenemos bastantes proyectos, en los cuáles ya estamos trabajando y por comenzar también, ya sea, en el ámbito creativo y organizacional.

En la parte creativa, estamos trabajando en un nuevo LP, el cuál será producido por un sello con mucha historia en el país, y, en lo organizacional, seguimos cooperando individualmente, para administrar el avance y consolidación de la banda.

Banda Quillotana compartirá escenario con los míticos mexicanos de  
"Brujería"



Banda Quillotana compartirá escenario con los míticos mexicanos de  
“Brujería”

y tú, ¿qué opinas?